
             
 

ACTA DE REUNIÓN MESA DE TRABAJO N° 2 UCM CURICÓ. 

TEMA: TRANSPARENCIA Y FINANCIAMIENTO. 

 

FECHA:   Jueves, 27 de septiembre de 2018 

LUGAR:   sala consejo edificio Carmen 

HORA INICIO:  15:25 

HORA TÉRMINO:  16:30

 

PARTICIPANTES 

NOMBRE   CARGO 

PABLO HORMAZABAL SAAVEDRA  VRAF 

MARCELO CASTILLO RETAMAL  VRAC

PILAR AHUMADA DELAFUENTE  DIRECTORA SEDE  CURICÓ 

KARIN ALVARADO ROJAS  DIRECTORA DGE 

MARIO URZÚA GUAZZONI  COORDINADOR ORGANIZACIONES ESTUDIANTILES 

MARCELA LOPEZ MORAGA  DGE 

ORIETTA DENNETT  JEFE COMUNICACIONES

CAROLINA CACERES  COMUNICACIONES CURICÓ 

VALENTINA MONTECINOS CORONADO  CCEE ENFERMERÍA 

MANUEL BAHAMONDES LORCA  CCEE AGRONOMÍA

DANIELA ALCAÍNO PALACIOS  CCEE NUTRICIÓN Y DIETÉTICA 

 

TEMAS DE LA TABLA: 

Coordinador Organizaciones Estudiantiles da la bienvenida a los integrantes de la mesa. 

COE da a conocer la tabla para esta sesión: 

1. Lectura acta anterior para aprobación. 

Acuerdos  

 Se  hará  llegar  a  través  de  Dirección  de  Sede  el  proyecto  Campus  Sustentable  al 
Pleno de Presidentes. (se invitó a reunión con Coordinador para el día martes 2 de 
octubre a las 15:00) 

 Fijada  reunión  con  Administración  Pública  para  el  día  6  de  septiembre,  tema 
Iniciativas Estudiantiles. (realizada) 

 Socializar  con  estudiantes  informe  sobre  uso  de  beca  de  fotocopia  2018‐1. 
(enviado 10‐09) 

 Invitar a Directora de Comunicaciones a próxima mesa. 

 Estudiantes  propondrán  en  próxima  sesión,  ideas  sobre  un  mejor  manejo  en  la 
promoción de sus actividades. 



             
 

 Se solicita a estudiantes fomentar el buen uso del ascensor. 

 Agendar mesa de trabajo pendiente. 
 

PUNTOS TRATADOS. 

Temas y Desarrollo: 

Acta Anterior. 

Realizada lectura de acta anterior, es aprobada por la unanimidad de los miembros de la mesa. 

Se inicia sesión a las 15:25 horas. 
 
Comunicaciones 
 
Con  presencia  de  Jefa  de  Comunicaciones  señora  Orietta  Dennett  y  Carolina  Cáceres 
(comunicaciones  Curicó),  estudiantes  plantean  algunas  situaciones  que  involucra  a  esta  unidad, 
entre ellas solicitan un mayor compromiso con los estudiantes, en la difusión y cobertura de sus 
actividades  y  las que  realizan  las  escuelas,  ya que  señalan que  comunicaciones  asiste  a  algunas 
ceremonias, saca un par de fotos y se va. 
Carolina, señala que en algunas ocasiones no son invitados por parte de las escuelas. 
Orietta, puede ser una falta de acuerdo‐precio. 
VRAC, invita a realizar una revisión del protocolo de ceremonias. 
Comunicaciones solicita saber que actividades y trabajos realizan los estudiantes y escuelas para 
poder responder a los requerimientos. 
DGE, director de escuela debe informar actividades. 
CCEE Enfermería, tiempo requerido para informar actividades. 
Comunicaciones, idealmente con 7 días de anticipación. 
 
Se apoyará por parte de comunicaciones para realizar un mural  informativo tanto de CCEE como 
de Federación. 
 
Estudiantes solicitan poder contar con una comunicación más accesible. 
Se  les  recuerda  a  los  estudiantes  el  uso  del  correo  alu,  que  es  donde  se  está  enviando  la 
información. 
DGE entrega la información a los CCEE para que la bajen a las bases. 
Dejamos  como  acuerdo  que  a  través  de  DGE  o  Carolina  Cáceres,  se  les  enviará  información 
pertinente. 
 
Fotocopias 
 
Se entregó a pleno de presidentes el día 10 de septiembre el uso de fotocopias del 2018‐1. 
Estudiantes solicitan un nuevo reporte a DI para saber si es factible que la beca de fotocopias sea 
anual en vez de semestral. 
 



             
 
 
Desfibrilador 
 
Se  informa  a  los  estudiantes  que  los  DEA  ya  están  en  poder  de  la  Universidad  (3),  se  está 
trabajando en el protocolo de uso, para determinar que personas o unidades harán uso de ellos. 
 
Enfermería 
 
Se revisará por carrera el estado de clases los días sábados para estudiar posibilidad de aumentar 
horarios de atención y servicios. 
 
Finaliza la sesión a las 16:30 horas. 
 
Acuerdos. 

 Revisión Protocolo de Ceremonias. 

 Estudiantes deben informar sus actividades a Comunicaciones con 7 días de anticipación. 

 DGE y Carolina Cáceres, bajarán la información a los CCEE y estos a las bases. 
 

Firma Aprobación Acta. 

 

NOMBRE   FIRMA 
PABLO HORMAZABAL SAAVEDRA   
MARCELO CASTILLO RETAMAL   
PILAR AHUMADA DELAFUENTE 

KARIN ALVARADO ROJAS   
MARIO URZÚA GUAZZONI   
MARCELA LOPEZ MORAGA   
ORIETTA DENNETT   

CAROLINA CACERES   

VALENTINA MONTECINOS CORONADO   

MANUEL BAHAMONDES LORCA   

DANIELA ALCAÍNO PALACIOS   

 

 

                Mario Urzúa Guazzoni.           Karin Alvarado Rojas 
Coordinador de Organizaciones Estudiantiles                               Directora 
          Dirección General Estudiantil                 Dirección General Estudiantil. 


